
北京一个炒期货的青年后成了乞丐 北京期货大佬

大家好，关于北京一个炒期货的青年后成了乞丐很多朋友都还不太明白，不过没关
系，因为今天小编就来为大家分享关于北京期货大佬的知识点，相信应该可以解决
大家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对
各位有所帮助！
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为什么感觉中国股民很多，炒期货的人却寥寥无几？

中国股民那么多，炒期货的人却寥寥无几，最主要的原因就是：期货交易投机性太
强，期货的风险远大于股票。

期货的风险之所以比股票的风险大，主要是因为期货是实行保证金交易制度，并且
有交割期，也就是说在做商品期货时，所用的交易资金只是保证金，不是商品的全
款，如果投资者参与交割，做多者必须把其余的资金补齐，做空者必须交货，不参
与交割的投资者，必须在交割前平仓，不管你是挣钱还是赔钱。绝大多数做期货的
投资者都不会参与交割的，这就决定了期货的投机性很强。商品期货的保证金一般
是10%左右，具体金额跟交易品种有关。举个例子，如果投资者做期货交易过程中
赔了10万元，那么这位投资者实际赔钱就是100万元，所以说，做期货若是赔钱，
有可能倾家荡产。

股票就不一样了，买到手的股票最低跌到0元（实际没有），让投资者血本无归，
赔10万就是10万，另外投资者还可以不卖，啥时候涨啥时候卖，没有交割期限制。

所以中国股民那么多，炒期货的人却寥寥无几。

在期货交易者中，有多少是盈利巨大的隐形富豪？

期货风险太大，在投资市场这么多年见过了太多的人购买期货亏的倾家荡产，建议
坚决不碰，不是专业人士做非常的复杂，风险太高最好不要碰

期货爆仓之后如何积累第一桶金？

看题主的问题，是如何积累第一桶金，而不是如何偿还债务，那就说明当前的状况
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是小KIS，问题不大。

我当年，如果要提问的话，估计问的是，期货爆仓后如何偿还欠下的债务…

如何积累第一桶金？

去找一个你能做的工作赚钱就行了，如果你觉得自己啥也不会，就懂期货，那么你
就去期货公司谋求个经纪人的职位也可以，还能离期货近一些。

期货交易，几千块钱就够了，反省好了之后，拿几千块钱继续交易，然后继续赚钱
。

在前期，保证有收入是必须的，因为你说不定哪天就亏的失去了信心，所以，你得
保证自己的生活没有大的风险。

在我做期货的这些年，我见过无数个只会做期货，然后加大资金交易，最后爆仓的
悲惨事例。不要在前期投入过大，这真的是一个血淋淋的教训。

想当年，我第一次爆仓之后去了期货公司工作，然后攒了点钱继续交易…然后一边
亏损，一边赚钱往里添，然后经验慢慢积累，然后去了一家资管公司继续爆…

有没有人分享一下自己的经历？

点赞支持一下，谢谢。

有些在期货市场持续亏损的人为何不愿意退出？

一个连续亏损亏损的人迟迟不愿意退出市场，那是因为他曾经在这个市场里有过某
一瞬间盈利的高光时刻，这种近似于一夜暴富和不劳而获的感觉实在太美妙了，以
至于让人欲罢不能。

人的本能是趋利避害的，只不过由于每个人认知层次的不同导致所采取的行为选择
不同。

之所以选择交易，无怪乎是因为自己理想中的自由和暴利，只不过出乎意料的是，
交易原来是看起来那么容易，做起来那么难！

但是在交易的过程中所有的人性弱点都会显露无遗，其中有一个很有意思的两种心
理现象，一种是尽管在亏钱但是总觉得下一把可以捞回来，还有一种是尽管知道自
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己已经在情绪化交易了应该停下来，可就是停不下来。

这就是典型的赌性和报复心理。

而交易能不能盈利不仅仅是是交易技术的结果，更有交易心态的作用，只有学会了
“退”的人才懂得“近”。

OK，关于北京一个炒期货的青年后成了乞丐和北京期货大佬的内容到此结束了，
希望对大家有所帮助。
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